

FLASH



HIA Robert Picqué Bordeaux

**Un centre de vaccin est ouvert
dans cet hôpital,
raison de plus de ne pas le fermer !**

Les volontaires civils et militaires des Ministères des Armées et de l'Intérieur présentant des risques de formes graves de Covid-19 et âgés de 50 à 64 ans, vont pouvoir être vaccinés dès le début du mois de mars dans cet hôpital.

C'est une bonne nouvelle pour combattre cette pandémie qui sévit depuis 1 an dans notre pays comme sur l'ensemble de la planète. Cela démontre avec encore plus de force, l'utilité de cet hôpital militaire et la nécessité de le conserver et de renforcer ses moyens humains et matériels, pour répondre aux besoins des populations.

La FNTE CGT réaffirme son opposition au projet BAHIA et exige le maintien de notre HIA, dans la carte sanitaire de la ville de Bordeaux.

**OUI AU PLAN MASSIF POUR LA SANTE !
NON A LA FERMETURE DE ROBERT PICQUE !**

